



Ansprechpartnerin:

Anne Katrin Brunsch, Kommunikation Betriebsrat Sindelfingen, Tel. +49 176 30919602

**Konstituierende Sitzung des Betriebsrats am Standort Sindelfingen der Daimler AG:**

## **Betriebsratsvorsitzender Ergun Lümali mit großer Mehrheit wiedergewählt**

**Andreas Schwandt stellvertretender Betriebsratsvorsitzender**

**Sindelfingen.** Auf seiner heutigen Sitzung hat sich das neugewählte Betriebsratsgremium am Standort Sindelfingen konstituiert. Der Betriebsratsvorsitzende Ergun Lümali wurde mit großer Mehrheit der Stimmen in seinem Amt bestätigt. Er ist seit 2014 Betriebsratsvorsitzender am Standort Sindelfingen der Daimler AG.

Als stellvertretender Betriebsratsvorsitzender am Standort Sindelfingen wurde Andreas Schwandt gewählt. Beide erhielten je 91,4 % der Stimmen.

Ergun Lümali, Betriebsratsvorsitzender: „Ich freue mich über das große Vertrauen, das mir das Gremium entgegenbringt. Damit nehmen wir gestärkt die Herausforderungen an, die in den nächsten vier Jahren vor uns liegen.“

Von den 40.042 wahlberechtigten Beschäftigten der Daimler AG am Standort Sindelfingen haben sich 23.014 Beschäftigte (57,5 %) an der Betriebsratswahl 2018 beteiligt. Die IG Metall-Fraktion hat mit 74,9% der abgegebenen Stimmen und 46 von 59 Mandaten weiter eine klare Mehrheit im Betriebsratsgremium.